## • La place fondamentale de la Parole de Dieu

Lors des assemblées synodales, la nécessité de connaître la Parole de Dieu, de la lire et de la rendre accessible au plus grand nombre est revenue sans cesse. La nouveauté de la révélation biblique vient du fait que Dieu se fait connaître dans le dialogue qu'il désire instaurer avec nous. La Parole de Dieu, c'est Jésus. En lisant l'Ecriture, nous rencontrons le Christ, nous le voyons, nous dialoguons avec lui. « *Ignorer l'Ecriture, c'est ignorer le Christ* » affirmait Saint Jérôme au IVè siècle.

L'Eglise est fondée sur la Parole de Dieu, elle en naît et en vit. Nous devons grandir dans l'écoute, dans la célébration, dans l'étude de la Parole de Dieu. La Parole de Dieu irrigue toutes nos activités personnelles et communautaires et doit être proposée de manière habituelle à tous.

- « Dieu invisible dans l'immensité de sa charité s'adresse aux hommes comme à des amis et converse avec eux pour les inviter à entrer en communion avec lui et les recevoir en cette communion. » (Constitution dogmatique 'Dei verbum', n°2, Concile Vatican II)
- « Toute l'évangélisation est fondée sur elle, écoutée, méditée, vécue et témoignée. La Sainte Ecriture est la source de l'évangélisation. Par conséquent, il faut se former continuellement à l'écoute de la Parole. » (Pape François, La joie de l'évangile, n°174)